

29.04.2009

Schriftliche Anfrage

von Susi Gut (PFZ)
und Markus Schwyn (PFZ)

In den letzten zwei Wochen wurden 6 Liegenschaften in der Stadt Zürich illegal besetzt

Auffällig ist, dass im Stadtkreis 2, auch in unmittelbarer Umgebung der Roten Fabrik, Liegenschaften besetzt wurden und dies ausgerechnet in jener Nacht, in welcher die seit 1981 unter Denkmalschutz stehende Rote Fabrik weiss bemalt wurde.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Liegenschaften sind im Zeitpunkt dieser Anfrage in der Stadt Zürich besetzt? Wir bitten um eine genaue Bezeichnung der jeweiligen Liegenschaft.
2. Wer ist der jeweilige Besitzer dieser Liegenschaften und wie lange ist diese bereits besetzt?
3. Welche Liegenschaften waren in den letzten zwei Jahre in der Stadt Zürich besetzt?
4. Wem haben diese bei Frage 3 erwähnten Liegenschaften gehört und wie lange waren diese jeweils besetzt?
5. Wurden diese bei der Frage 3 erwähnten Liegenschaften polizeilich geräumt oder wurden jeweils Gebrauchsleihverträge erstellt? Bei allfälligen Gebrauchsleihverträgen: Wer war jeweils der Vertreter der Besetzer?
6. Hat der Stadtrat eine Anzeige gegen Unbekannt wegen der Bemalung der Roten Fabrik eingereicht? Wenn Nein: Warum nicht?
7. Wie hoch ist der Sachschaden an der denkmalgeschützten Roten Fabrik, welcher durch die Bemalung entstanden ist?
8. Sieht der Stadtrat einen Zusammenhang zwischen der Besetzung der Liegenschaft Seestrasse 246 und der gleichzeitigen Bemalung der Roten Fabrik? Wurden entsprechende Abklärungen gemacht?

